



## 卒業に寄せて

校長 石井 太

3月15日に本校22回目の卒業式が行われました。今年1年間「絆」を合言葉にして、北陽小学校をリードしてくれた5名の6年生が元気に巣立ちました。

春らしい穏やかな天気の下、男鹿市長菅原広二様をはじめとした来賓の皆様とともに、卒業生の門出を祝福することができ、本当に嬉しく思っています。おかげさまで、卒業生や保護者の皆様の心に残る感動的な儀式となりました。お忙しい中、ご臨席いただきましたことに深く感謝申し上げます。

卒業生5名は、4月から男鹿南中学校1年生としての新生活がスタートします。きっと、当日の感動を忘れずに様々なことに挑戦し、自分の可能性を広げていくことと思われま。地域の皆様には、これからも温かい目で見守りいただきますようお願いいたします。



## 離任される先生方からのお別れの言葉



このたびの定期人事異動により、4名の先生方が退職・転出することとなりました。これまでのご指導やご支援、また、本校教育活動へのご理解とご協力、真にありがとうございました。



### ○ 石井 太 校長先生

〔定年退職 大潟小学校へ〕 本校在職5年  
この度定年退職を迎え、三十数年に及ぶ教員生活に一区切りつけることになりました。

なまはげに見守られながら、明るく素直に成長を続ける子どもたちから元気をもらい、本当に幸せな気持ちで仕事を続けることができました。この5年間、たくさんの方々から多くのことを学び、自分自身、大きな財産を得ることができました。

本校在任中は地域の方々、保護者の皆様からひとかたならぬご厚情を賜り、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

### ○ 三浦 純子 先生

〔定年退職〕 本校在職2年  
昨年度、八年ぶりに北陽小学校に赴任しました。八年前と比べて、児童数はずいぶん少なくなりましたが、子どもたちの素直さと保護者の皆様の暖かさは変わらず、ふるさとに帰ってきたような気持ちになりました。思えば、三十数年前に勤務した初任校は加茂青砂小学校でした。私の教員生活が、この地域で始まり、この地域で終わりを迎えることに、深い縁を感じます。初任の3年、前回の6年、そしてこの2年、地域の方々や保護者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



### ○ 佐藤 祐 先生

〔船越小学校へ〕 本校在職1年  
2年生の学習で「北浦おすすめマップ」づくりを行った時、取材活動で訪れた北浦のまちの人々の、子どもたちに対する優しい眼差しや声かけが、今でも忘れられません。そして地域のみなさんのお話を、目をキラキラさせながら聞く子どもたち。ここ北浦のまちの素晴らしさは、そこに暮らすみなさんの温かさだと思えます。そうした姿を子どもたちは見て学び、成長していつているのだと感じました。1年という短い時間でしたが、お世話になりました。ありがとうございました。

### ○ 高桑 真貴子 先生

〔美里小学校へ〕 本校在職2年  
カレンダーに「おに来る日」と書き、祖父母・両親に叱られた思い出があります。  
北陽小学校の子どもたちは地域に学び、なまはげの精神を身に付け、たくましく育っていることを実感させてもらった毎日でした。なまはげは鬼ではなく神様だと諭されても納得できず、怖がってばかりいたあの頃の自分が恥ずかしいけれど、北陽小学校に赴任し、子どもたちの学ぶ姿を見て、改めてなまはげ行事の本質を理解できたと思えます。平成28年度からの4年間と合わせて6年間、本当にお世話になりました。



### 令和5年度

### 4月の主な行事予定

- 6日(木) 新任式・始業式 全校漢字力テスト  
給食開始 式場準備  
春の交通安全運動～14日
- 7日(金) 入学式  
3～6年5校時限
- 10日(月) 身体測定(全学年)  
1年給食開始
- 11日(火) 委員会活動 3年5校時限
- 12日(水) 全校3校時限
- 14日(金) 縦割り班顔合わせ

- 18日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 19日(水) 全校5校時限、PTA授業参観、  
総会、合同部会、学級懇談
- 20日(木) 尿検査I 縦割り班清掃
- 24日(月) 職員会議
- 25日(火) 交通安全教室(午後)
- 26日(水) クラブ活動 ALT来校
- 27日(木) 縦割り班清掃

### 5月の主な行事予定

- 11日(木) 第1回学校運営協議会(予定)
- 17日(水) 運動会予行
- 20日(土) 運動会
- 22日(月) 振替休業日
- 24日(水) 職員会議

